
ガバナーのテーマ「思いやりの心」を基本理念に

し、６分区　四之宮ガバナー補佐のテーマ「人の和

楽しくなければロータリーではない」を基本方針に

し、成田空港南ロータリークラブ（絆）を基本と

し、クラブの活動方針を定めました。

①前年度に引き続き、例会時に４つのテストを全員

　で斉唱する。

②会員増強・退会防止活動を積極的に行い、純増２

　名、会員数50名を目標とする。

③地域に密着した社会奉仕活動を実行する。

④ロータリー財団、米山記念奨学会募金へ積極的に

　支援する（目標４名）

⑤例会時会員卓話の充実。

⑥ＣＬＰ２年目のロータリー安定性、発展を遂げる

　為、引き続き活動を強化する。

⑦親睦旅行の計画実行。（米山記念館他）

⑧芝山町東小学校と共同で高谷川に鮭の稚魚の放流

　に協賛。

⑨芝山千代田駅にロータリー看板の設置の協力。

⑩栗山川上流、高谷川に水、保全の為の看板等の設

　置に協力。

以上のクラブ目標を目指して１年間を楽しくやって

まいりました。

しかし、栗山川上流、高谷川の看板設置が出来ず、

又会員増強、退会防止には折半の経済情勢の中で、

今年度47名でスタートしましたが、新入会員２名、

退会者８名と現在41名です。純増２名、会員数50名

の目標が達成する事ができませんでした。

又、今年度活動方針を策定いたしました所、役員・

委員長・会員皆様方の誠意ある実践によって、多く

の計画がクリアー出来たものと思います。ありがと

うございます。

例会報告（平成22年6月10日）

平成22年6月10日発行  NO.1932 第2060例会　　会長　鈴木　恭一　　幹事　古西　弘和　　会報担当　伊藤　元雄
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 会　長　鈴木恭一

 「我等の生業」

 「四つのテスト」

 会　長　鈴木恭一

 会　長　鈴木恭一

 幹　事　古西弘和

点 鐘

ソ ン グ

唱 和

会 長 挨 拶

会 務 報 告

幹 事 報 告

プ ロ グ ラ ム

皆様　こんにちは。あと６月24日最終夜間例会を残

すのみになりました、次回の会長・幹事慰労会での

挨拶と、一年間の活動報告が長くなりますので、本

日早いですが、一年間を振り返ってという事でご報

告申し上げます。

昨年の７月に新年度が発足しました。

７月の第１回例会では、会長挨拶、そして年度目標

を宣言させていただきました。

2009～2010年度国際ロータリー会長、ジョン・ケ

ニー氏のＲＩテーマ「ロータリーの未来はあなたの

手の中に｣を活動基本理念に設定し、地区中村博亘

会長挨拶・会務報告



会務報告

①2009－2010年度　第６分区　新旧会長・幹事会開

催のご案内が届いております。今回は東金ビュー

ロータリークラブがホストクラブになっておりま

す。

　　日時　　　6月25日(金)　ＰＭ6：00より

　　場所　　　八鶴亭　さくらホール

　　会費　　　１名　10,000円

会長・幹事・会長エレクト・次期幹事で出席いたし

ます。

主な活動を挙げますと、地区大会・ＩＭ　例会出席

率99％達成、千代田駅に看板の設置、観月会、古谷

乳業多古工場への視察、米山記念館親睦旅行、芝山

東小と共にサケの放流、その他各事業を実施いたし

ました。

又、今年度悲しい出来事がありました。チャターメ

ンバーである、小沼孟会員、又小林会員のご母堂様

が逝去されました。改めてお悔やみ申し上げ、ご冥

福をお祈り申し上げます。

次に全員で行なった行事及び計画書の活動概要を発

表したいと思います。

◇地区大会

第１日目　10月24日　ザ・クレストホテル柏

　会長・幹事を対象とした会議、夜は懇親会が開催

されました。

第２日目　10月25日　麗澤大学キャンパス

　中村ガバナーの挨拶、基調公演として村上和雄先

生の　｢喜びや感動が可能性を引き出す｣

　各クラブに表彰があり、又各種セミナー等があり

ました。

◇ガバナー公式公訪　11月17日

東金ロータリークラブ、東金ビューロータリークラ

ブ、成田空港南ロータリークラブ　３クラブ合同例

会を当クラブをホストクラブとし、東金エストーレ

ホテルにて行なわれました。中村博亘ガバナー様の

基調公演又、各クラブの各委員長さんの一年間の計

画等の活動発表がありました。

◇ＩＭ　2月17日

サンライズ九十九里にて、四之宮ガバナー補佐主催

にて、大網ロータリークラブがホストクラブとな

り、基調公演、草山昭様の「二宮尊徳の思想」があ

りました。

◇地区各種セミナー、合同ゴルフ大会（5/14）や各

種催しに参加

◇9／15　東金ロータリークラブ　50周年記念式典

に参加（参加者26名）

◇1／27　大網ロータリークラブ　10周年記念式典

に参加（会長・幹事）

◇2／4　東金ビューロータリークラブ　10周年記念

式典に参加（会長・幹事）

◇4／22　東金ロータリークラブ・成田空港南ロー

タリークラブ合同例会を横芝光町「吾妻庵」にてホ

ストクラブとして開催いたしました。

◇６分区会長・幹事会　６回

　6月25日　新旧会長幹事会が予定されています。

◇理事会　定例理事会　12回　開催

　　　　　臨時理事会　 4回　開催

理事会議事録はファイルしてあります。又会報にも

記載してあります。

◇本年度　新入会員　2名　安藤卓造様、鹿野素平様

　　　　　退会者　　8名

簡単に本年度の活動報告を申し上げました。

本年度、例会の充実という事で、ＳＡＡ担当の橋本

会員、又プログラム担当の石田会員には卓話者のい

ない例会がなくプログラムに穴があいた日にはあり

ませんでした。卓話者になりました会員の皆様、ゲ

スト卓話者を紹介いただきました、すべての会員の

皆様のご協力に感謝申し上げます。

おにぎり会・ゴルフコンペ、又ロッテ愛好会・野球

観戦、美食会・田中商店、同好会・幹事又、同好会

会員の皆様方にも感謝申し上げます。ロータリーと

は別の楽しさがあったと思います。

尚、6／24には、最終夜間例会と会長・幹事慰労会

があります。是非大勢の皆様にご出席頂き盛大に出

来ます事を願っております。

今年度一年間、皆様方の正しい指導とアドバイスに

より、曲がりなりにも皆様と一緒に楽しく、思いや

りと絆が出来たのではないかと思います。本当にあ

りがとうございました。森川年度がスムーズに運営

出来ます事をお祈り申し上げまして、一年間の活動

報告とさせていただきます。

以上で一年間の概要を報告させて頂きましたが、記

載漏れ、報告漏れ等がございましたらご容赦下さる

ようお願い致します。後程、各委員長様に一年間を

振り返りましての報告をお願いいたします。

以上で挨拶にかえさせていただきます。



◆ 奉仕プロジェクト委員会

　　　　　　　　　　　委員長　　越川　博光

○石田・古西会員の協力により、ロッテマリンスタ

ジアムに地元小学校の野球チーム（東陽スポーツ少

年団、芝山リトル）を連れて行き大好評でした。来

年度も予定したいと思います。

○剣道大会への協力は、インフルエンザの為に中止

となりました。

◆ ロータリー財団委員会

　　　　　　　　　　　委員長　　向後　雅生

一年間、ロータリー財団の指名を遂行しつつ、ポー

ルハリスフェロー・マルチプル・米山功労者・ベネ

フェクターへのご協力のお願いをしてまいりまし

た。ロータリー財団委員会委員長就任当初の目標

は、４名（ロータリー財団２名・米山奨学会２名）

ということでしたが、心温まる会員の皆様のご協力

で、ロータリー財団へ５名、米山奨学会へ６名のご

寄付をいただきました。誠にありがとうございまし

た。

また、(財)ロータリー米山記念奨学会より第13回目

米山功労クラブとして表彰もいただきました。これ

も一重に、会員の皆様の、ご協力のお陰です。

重ねて御礼申し上げます。ありがとうございまし

た。

○金刀比羅神社書道展は押尾委員の協力により実施

しました。

○鮭の稚魚の放流は秋葉委員の協力により芝山東小

学校に水槽を寄付すると共に、会員が各家庭や職場

に鮭の卵を持ち帰り２ヶ月程育て芝山町の高谷川と

横芝光町の栗山川に放流して大きな成果をあげまし

た。

来年度は今年度参加しなかった会員もぜひ参加して

頂いて大きな輪にしたいと思います。

○栗山川堤防下に植樹した桜の下草刈りは杉森会員

に委託して来週あたりやってもらう予定です。

○6月16日 PM1：30屋形海岸に集合して頂きまし

て、海岸清掃を行いたいと思いますので皆さんご協

力をお願いします。

○又来年度はぜひＲＹＬＡへの参加をしたいと思い

ます。

１．鈴木年度のメインプロジェクトの成田空港南Ｒ

Ｃの看板を芝山千代田駅に設置することについて

は、幸に芝山鉄道㈱社長、運行部長の特別なご配慮

により、看板業者の手配又駅への進入路、右側橋脚

を提供して頂き通行人の目につく位置に設置するこ

とが出来ました。

１．帝国ホテルを例会場としている東京ロータリー

クラブへのメークアップを計画したところ、18名の

参加を頂きました。米山梅吉氏が中心で設立され、

90周年を迎えようとしている歴史ある日本一のクラ

ブです。重厚さをを感ずる例会の雰囲気の中で同

テーブルに日本を代表する方々と名刺を交換し、緊

張しながらも会話も楽しく出来て有意義なひと時で

した。帰途、上野不忍池近く、明治29年に建築され

た岩崎邸庭園を見学しました。

岩崎弥太郎氏、長男久弥氏は三菱の創立者であり、

維新後の近代日本経済の基盤創りに貢献した偉大な

実業家で、家族と共に住まいとしていたところで

す。現在、洋館木造建築として国の重要文化財に指

定され、室内には岩崎家に関する数多くの資料が展

示されており当時が偲ばれます。

続いて東京墨田区押上に建築中の完成後は世界一高

いと云われる東京スカイツリー電波塔建設現場を見

て参りました。完成した暁には再び見に行きたいと

思います。



本日計 　 12,000円

累　計   824,521円

青柳誠君

　　…仕事が多忙でした

鈴木恭一君

　　…年度最終例会たくさんの会員の方の出席お待

　　　ちしております

小川佐内君

　　…千葉ＴＶの取材があり26日(土)9：30～

　　　シーブリーズのライブの模様が放送されます

前川成吉君

　　…今日のロッテマリン観戦楽しみですね

大塚克人君

　　…田中商店で食事を頂きました

　　　甥っ子も大変喜んでいました

高田一行君・倉石昌治君

　　…結婚記念日祝いありがとうございました

ニコニコボックス

例会日 会員数 出席

6月10日 41 37

MU ％

4 100.0

☆ 欠席をしたらメイクアップをしましょう ★

出席報告

6/16(水) 奉仕活動『海岸清掃』 　屋形海岸にて

み
な
さ
ん
お
疲
れ
様
で
す

安藤卓造君

　　…いつもギリギリですみません



①職業奉仕月間の卓話並びに外部卓話に付いて

地区職業奉仕委員である私の卓話並びにパストガバ

ナーを含めて年度５回以上の目標を達成いたしまし

た。

②Ｒ情報について

ミニロータリー情報を含めて冨並びに菅井委員を含

めて、月一回以上の目標を達成いたしました。

③職業奉仕見学会について

職業奉仕見学会を多古工業団地内の古谷乳業さんで

実施いたしました。

④職業宣言について

職業奉仕月間において、「職業宣言」を会報に掲載

し、会員の皆さんにその理想の啓蒙・啓発を致しま

した。

⑤会員卓話について

クラブ管理運営委員会（プログラム担当）と連帯

し、会員卓話の機会を増やしていただき、ロータ

リーの職業奉仕の推進を図るという計画をしており

まして、何度となく古西幹事にもお願いした経緯も

ありましたが、クラブ行事の関係もあり希望とする

回数が出来なかったような気が致します。

会員卓話は、各会員の職業奉仕の実践の確認でもあ

り、会員相互のお互いの職業を知る機会でもあり、

更にその会員の人間性をしり、フェローシップでの

親睦を深める要素でもありますので、次年度の越川

職業奉仕委員長の下では、是非数多く実施して頂く

ことを願っております。

⑥四つのテストの斉唱について

四つのテストの斉唱については、毎例会で実施出来

ました。

以上で、総括報告を終わります。

①例会変更のお知らせ

・茂原Ｒ.Ｃ.

　 6/17（木）　夜間例会（会員親睦会）

　　　　　　　 点鐘18：00

②中村博亘ガバナーよりチャリティーディナーのお

礼状が届いております。

③白鳥政孝パストガバナーより週報受領のお礼状が

届いております。

④ゆめ半島千葉国体･千葉大会の開会式･閉会式の入

場者の募集案内が届いております。

⑤『友』ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ速報2010年6月8日№431が届いてお

ります。

⑥週報受領クラブ

・八日市場Ｒ.Ｃ.　・成田ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝＲ.Ｃ.

⑦お知らせ

・横芝小学校、東陽小学校へクリアファイルを贈り

ます。

幹事報告

◆ クラブ管理運営委員会

　　　　　　　　　　　委員長　　小林　定雄

初めに、各担当リーダー並びに会員の皆様には思い

やりの心でご支援、ご協力を頂きまして、心より感

◆ 職業奉仕委員会

　

　　　　　　　　　　 委員長　　冨　　一美

職業奉仕員会から総括報告を申し上げます。

特に今年度は、その方針にも謳わせていただきまし

た通り、ロータリー独特の職業奉仕への取り組みを

強調すること。そして、職業奉仕の理念を会員に分

かりやすく説明し、理解されるよう努力することに

ありました。

具体的な計画にもありましたように、幾つかの項目

に基づき、実施状況に付いて報告させていただきま

す。

委員会報告



◆ クラブ広報委員会

　

　　　　　　　　　委員長　　内田　裕雄

　広報委員会の活動計画に基き、委員及び会員皆様

のご協力によって、ほぼ計画通り達成したと思いま

すので一年を振り返ってご報告致します。

１． 会報の編集発行について、会報表の上段写真

と活動計画書表紙の写真について、成田空港南ＲＣ

と名称変更にちなみ空港の写真が良いということ

で、空港を一望出来る航空博物館屋上に、会長をは

じめ数名で２回ほど撮影に向かい、空港を象徴する

構図に苦心しながらも何とか良いものが出来たと思

います。お陰様で伊藤元雄会報担当リーダーを初

め、写真撮影、投稿された皆様、若梅事務局各位に

よって充実した内容、会報で発行されました。

１．ロータリー活動を地域社会に知ってもらう為、

雑誌「ロータリーの友」「ガバナー月信」「会報」

等、２ヶ月分まとめて年間６回、市役所、町役場、

病院、公民館、図書館等常時人の集る場所に配布

し、又会員に配布致しました。

１． 伊藤元雄担当リーダーによって時々チェック

をし乍らＨＰの充実を図って参りました。

◆ 増強・退会防止委員会

　　　　　　　　　　委員長　　土屋　俊夫

現在：新入会者　 3名

　　　退会者　　 9名　　 退会予定者　 1名

退会者の内訳は、死亡１名、転勤１名、健康上の理

由１名、会費未納２名、ロータリー活動とミスマッ

チが５名となります。

問題は５名をつなぎとめられなかった点にあります

が、やはり会員本人がロータリーの活動に理解し納

得できなった点にあると思います。この心境の変化

に早く気が付き手当すべきだったと反省していま

す。

結果合計　7名の会員減少

謝申し上げます。クラブ管理運営委員会と致しまし

ては、ＳＡＡ出席・親睦・プログラムと活動計画通

りに実行出来たと思っております。

特に親睦活動に関しましては、会長からも重点的に

行って欲しいという要望がございましたので、主な

活動を振り返って報告させて頂きます。

昨年の９月24日に観月会を京カントリークラブで行

ない、たくさんの会員・家族の方にお集まり頂き盛

会に終わることが出来ました。

今年の１月７日には、成田山初詣と田中商店さんで

の新年会、二次会までお付き合い頂きまして飲んで

食べて歌って楽しいひと時を過ごす事が出来まし

た。

又、２月24・25日と米山記念館と修善寺温泉の親睦

旅行を行ない、ロータリーの勉強と温泉旅行での親

睦を深めることが出来たと思います。

以上活動を行なうごとに会員同志の絆が深められ、

クラブが活性化したように感じられました。是非次

年度もこの繋がりを大切にして頂き、ご協力の程よ

ろしくお願い致します。ありがとうございました。

期首47名　　期末40名

森川年度は40名スタートとなります

現在　入会予定者は1名

　　　入会見込み者は3名

次年度増強委員長の冨会員に引き継ぎをして確実に

入会していただけるようにしたいと思っています。

また増強及び退会防止は単に委員会単独でできるこ

とではないと感じました。ぜひ次年度は委員会任せ

にせずクラブ一丸となり増強・退会防止に努めてい

きたいと考えています。



①職業奉仕月間の卓話並びに外部卓話に付いて

地区職業奉仕委員である私の卓話並びにパストガバ
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リーの職業奉仕の推進を図るという計画をしており

まして、何度となく古西幹事にもお願いした経緯も

ありましたが、クラブ行事の関係もあり希望とする
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　　　　　　　 点鐘18：00
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幹事報告

◆ クラブ管理運営委員会
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委員会報告
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